
　本校では、３年生の就職や進学における面接指導を全ての教員が手分けして対応することにし
ています。もちろん主担当の教員はいるのですが、受験間近になると、３年生は自主的に主担当
以外の教員にも面接をお願いし、総仕上げにかかります。今年もその流れの中で、校長である私
のところに受験生が面接練習の相手を依頼しにやってきました。

　何人かの生徒たちと面接練習をしたのですが、ある３年生は、飯南町の雪が多くて非常に寒い気候を踏まえ、飯南町で手
に入りやすい木材の特性や木質バイオマスを活かした快適な家造りを行いたいと言っていました。またある３年生は、畜産
業の人手不足を解消するために、家畜の健康管理などをAI を用いて自動で行うシステムを開発したいと言っていました。
他にもまだ具体的には決まっていないが、自分のできることで飯南町や島根県に貢献したいという３年生もいました。おそ
らく私のところに面接練習に来るまでに何回も何回も「未来のありたい自分」について考えてきたであろうことが容易に想
像できました。また、豪雪地帯であり、少子化や人口減少など課題の多い飯南町だからこそ見えてきた「やるべきこと」「面
白いアイデア」は、飯南高生でなければ気づけないことでもあるのではないかと思いました。
　私は面接練習で、３年生と話をすることが実はとても楽しみです。なぜか？そこで生徒たちから語られる話は、全て「前
向きな未来の話」だからです。できるかどうかは問題ではありません。やろうとする意思が大事なのだと感じます。そんな
未来の話をしていると楽しみでわくわくする思いが募ってきます。
　飯南高校は「高校魅力化推進校」です。「高校魅力化」とは、高校が魅力的になることです。では、高校が魅力的になる
とはどういうことでしょうか？それは、その高校に集う生徒たちと教職員が魅力的になることだと思っています。さらに魅
力的になるとはどういうことでしょう？私は、生徒たちや教職員が「期待感」と「可能性」を感じさせてくれる存在になる
ことだろうと思っています。正に受験生の面接練習は、その片鱗を感じさせてくれるという意味で、私にとって大きな楽し
みになっているのだろうと思います。
　私は飯南高生たちには、是非魅力的な高校生になってほしいと願っていますし、そうなってもらうために学校ができるこ
とを精一杯行いたいと思っています。この生徒たちが大人になって創る未来はどんな未来だろうか？そう楽しみに思わせて
くれる高校生になってほしい、優しく、想いやりがあって、ひたむきに努力できる、人に感謝できる、地域を愛する、そん
な飯南高生になってほしいということです。もちろんそのためには、ＰＴＡの皆さんをはじめ、この飯南高校に関わりのあ
る人すべてが協働することで、それは実現するものなのだと思っていますし、十分可能だとも思っています。今後とも変わ
らぬご支援をお願いいたします。

校 長　青 山　顕 紹
前向きな未来のはなし
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３-１生徒より　家族の方へメッセージ

特集

４月学習ガイダンス（１年）

４月入学式

6 月総体おまもり

５月総合的な学習の時間（１年）

４月図書館ガイダンス（１年）

卒業生がそれぞれの家族へ一言メッセージを寄せてくれました。
本年度の生徒たちの活動とともにご覧ください。

あたり前じゃない普通を
駆け抜けた飯南高校生

毎日、送り迎え
ありがとう！

いつも
ありがとう

美味しいケーキ
待っててね～

いつも本当に
ありがとうね！

いつもお弁当
ありがとねー

いつもありがと～！
これからもよろしく！

いつも話を聞いて
くれてありがとう

４年後は
ワールドカップへ

行ってきます。

早く腰、治せ、りえ、
えさこらさっさ ^_^

弟が欲しい。

３年間ありがとう
お世話になりました！！

いつも
ありがとう！！

７月球技大会
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玉子焼きが
世界一！

毎日お弁当
つくってくれて

ありがとう

いつもありがとう

俺に栄養をあたえてくれる、
みんな支えてくれる

もう愛されて死ねる、
愛されて死ねるが生きる転生

ここまで
育ててくれて
ありがとう

いつもめんどう見てくれてありがとう！
お金たまったら何か買ってあげるね～！

お弁当を
毎日作ってくれて

ありがとう

いつも私を
支えてくれて
ありがとう

くそおせわに
なりました

いつも、いっぱい話を
聞いてくれてありがとう！

いつも
家事をしてくれて

ありがとう

弁当　感謝感謝
またいっぱい食べたいな

デリシャシャ シャシャシャ　

母さんがつくる世界一の
お好み焼き大好きだよ♡

３年間、本当に
お世話になりました。

今までありがとう。
これからも頼みます。

一緒にツーリング
行こうね

うちの母が
日本一

７月専門学校授業体験（２年）

７月野球島根県大会

9 月鵬雲祭ＰＴＡ模擬店 

9 月鵬雲祭クラスパビリオン
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３-２生徒より　家族の方へメッセージ

元気な子に育ててくれて
ありがとう

３年間たくさん
支えてくれて
ありがとう。

いつも助けてくれてありがとう

ありがとねん！！

支えてくれてありがとう

部活の時いろいろ
ありがとう。

前期生徒会メンバー
ずっと前から好きでした♡

部活の応援ありがとう。

いつもありがとう

９月鵬雲祭神楽同好会

9 月鵬雲祭宣誓

９月しめ縄作り体験（１年）

9 月鵬雲祭応援合戦

９月バースデー講座（３年）

９月プロジェクト学習（３年） ９月中山間地域体験学習（2 年）
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がんばります。

ありがとう

自分のやりたいことを
やらせてくれて、

いつも優しく見守ってくれて
ありがとう

毎日、送り迎え
ありがとう！

母の大切さを身にしみて感じてます。

３年間
支えてくれて
ありがとう。

素敵な看護師になります！

１８年間育ててくれてありがとう。これからもよろしくね。

塾からの帰りの車でたくさん
話せてうれしかった！

毎日送り迎え
ありがとう

部活の送り迎えありがとう！！

１０月ロードレース

１０月ロードレース 入賞者

１０月国際交流体験学習（１年）

１１月図書委員会企画

１１月飯南ジョブフェア

１２月球技大会

１０月宿泊研修（２年）

１０月Ｒ５４清掃（２年）

１０月プロジェクト学習（３年）
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４月２１日（木）　第 1回 PTA評議委員会

７月　５日（火）　第 2回 PTA評議委員会

９月　１日（木）　鵬雲祭（模擬店協力）

２月１５日（水）　第 3回 PTA評議委員会

　今年度も、新型コロナウイルス感染症のため、学校行事にいくつも制限がかかる1年となりました。
　今年の3年生は、入学から卒業までこのジレンマと闘いながら過ごしてきたと思います。
　しかし、このような状況の中でも、活き活きと活動してきた子どもたちの姿を少しでも保護者様に見て
頂ければと思い、今年度の飯南高校PTA広報紙「WISH」を刊行させていただきました。
　ご支援・ご協力頂きました皆様に深く感謝申し上げます。
　今後も飯南高校が子どもたちの笑顔が輝く場所となりますよう、ご支援お願い申し上げます。

編集：PTA広報委員会

［ 編集後記］

◆◆◆ 本年度の主なPTA事業 ◆◆◆

　飯南高校を支えて下さっている地
域の皆様、会員の皆様には、平素よ
りＰＴＡ活動に多大なるご理解とご

協力を賜り、厚くお礼申し上げます。
　振り返ってみますとこの３年間、新型コロナウイル
ス感染症の影響で、生徒たちの学校生活をはじめ、行
事や部活動、ＰＴＡ活動等、色々な制限や生活スタイ
ルの一変を強いられ、未だ感染症の収束は見えず不安
は続いている状況であります。こうした中でも先生方
におかれましては、生徒たちに情熱を持って学びの場
を確保して下さったことに、改めて感謝申し上げます。
　この一年、ＰＴＡの主な活動は、７月の環境整備は
悪天候により中止、１０月のロードレースの際に振る
舞う予定の豚汁もコロナの影響で無くなる中、飯南高
校最大のイベントで３年生にとって集大成とも言える
「鵬雲祭」が、制限の中ではありましたが、予定通り
３日間開催できた事に大変喜びを感じました。生徒た
ちの明るい笑顔や笑い声が響く中、保護者もその様子

を観ることができたのも、先生方のご努力と配慮の賜物
です。私も役員として、昼食の配布に参加しましたが、
学校での生徒たちの様子を見る機会はそうないため、
積極的に話しかけたり、鵬雲祭への充実感を漂わせた
表情の生徒を見ることができ、大変嬉しかったです。
　飯南高校が掲げる「活力ある地域・社会づくりに貢
献できる人材を育成する」という教育目標の下、学校・
地域・保護者が一体となり、３年という短い期間で生
徒一人ひとりにしっかりと根付き、卒業を迎える頃に
は、自らの人生を主体的に切り拓く力が育成された立
派な人間になっていることと思います。
　こんな魅力いっぱいの飯南高校にわが子が通い、ま
た私自身も学校との関わりを沢山持たせてもらえたこ
とは、大きな財産となりました。
　最後に、ＰＴＡ活動にご協力いただきました役員、
会員の皆様には大変お世話になりましたことを深く感
謝し、飯南高校の益々の活躍を祈念して結びとさせて
いただきます。誠にありがとうございました。

PTA 会長　上 田  英 希PTA会長より


